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 آمل أنه لدينا مقاعد خالية. تفضلوا بالجلوس رجاءً. .geoTLDنرحب بزملائنا من فريق   الرئيس شنايدر:

 حسنًا منال.

 آمل أنه بمقدورك البقاء.

سوف نعمل على زيادة الوقت في الجلسة القادمة حتى  معذرة عن التأخير لبضعة دقائق.

 دقيقة. 30نتناقش لمدة 

 شكرًا. يُرجى تقديم أنفسكم بشكل سريع، ولنبدأ على الفور.

 

، وأيضًا موظف في geoTLDأدعى سيباستيان دوكوس، رئيس فريق  مرحبًا.  سيباستيان دوكوس:

Neustar وممثل كل من ،.MELBOURNE وSydneyو .NYC. 

 

. وكذلك عضو HAMBURG. وBERLINأعمل لدى  أدعى كاترين أولمر. مرحبًا.  كاترين أولمر:

 .geoTLDفي فريق 

 

، وهو مشغل سجلات برامج الدعم AFNICأعمل لدى  أدعى ماري غيورغيلن. مرحبًا.  مارياني غيورغيلن:

 .BZH. وALSACE. وكذلك PARISلنطاق 
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سوف نحاول ألا نطيل الحديث،  أشكركم كثيرًا على استقطاع بعض من وقتكم من أجلنا.  سيباستيان دوكوس:

إن  يد منها قدر الإمكان.خاصة لأننا نرغب في أن تكون هذه محادثة مفتوحة وأن نستف

  استغرقنا الكثير من وقتكم، لن تدعونا مرة ثانية.

لدينا عرض قصير للغاية من أجلكم يتحدث عنا، وخاصة، نقاط الاتصال بيننا وبين 

 مجتمعكم والمجالات التي يمكننا العمل فيها سويًا.

 إذا كان لنا أن نذهب إلى الشريحة التالية.

 ع.التاريخ خطأ في الواق

في الواقع، نعمل منذ بضع سنوات تحت إشراف  إذن نحن فريق تأسس حديثًا في سبتمبر.

. الذي أعتقد أنه حضر أحد الاجتماعات هنا منذ BERLINديرك كريسشنوسكي من 

 بضعة سنوات.

ونحن نمثل، من حيث العضوية،  لذا نحن مؤسسة غير ربحية مقرها بلجيكا منذ سبتمبر.

ليس الجميع عضوًا لدينا، ولكن من خلال  في المجتمع. TLDقرابة نصف نطاقات 

 السياق، وما إلى ذلك، لدينا تمثيل جيد في المجتمع.

ونحن مؤسسة  ونحن مؤسسة غير ربحية. نحن مؤسسة خاصة. نحن نمثل الحكومات.

 نمثل مختلف الجهات الفاعلة في هذا المجال. ربحية.

مثلون المجتمعات الجغرافية، والمدن، والمناطق، وهكذا، نمثل الأعضاء لدينا ممن هم ي

، والبعض الآخر من gTLDالبعض من أفريقيا كنطاقات  واللغات، والثقافات المختلفة.

 المجتمعات، والبعض الآخر من كل من المناطق الجغرافية والمجتمعات في آن واحد.

 .ICANNومجتمع  geoTLDنحن نعمل على مساعدة نطاقات 

 في جميع أنحاء العالم. ICANNونحن نعمل كذلك على مساعدتهم على تمثيل مجتمع 

 الشريحة التالية.

 الشريحة التالية من فضلك.
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 ومرة ثانية، العضوية مفتوحة للجميع. لذلك، لن أقرأ عليكم الأعضاء، ولكنهم مدرجون هنا.

الاجتماعات مفتوحة للحضور من الجميع، وكذلك الأعضاء، وكذلك المناطق الجغرافية، 

صادف اليوم الاصطدام مع يوران، ولكن هذه  رجاء انضموا إلينا. وأي عضو بالمجتمع.

 الشريحة التالية من فضلك. ولكن لديكم فكرة عامة جيدة حول هويتنا. نقطة مختلفة.

 الكثير يتحدث حول الأمر ومدى ارتباطنا به. لا يعول عليه. لا أقول أن الأمر --لذلك 

نظرًا لكوننا نمثل كيانات مختلفة ومستويات مختلفة من الأنشطة التجارية،  --نحن 

والحكومات، والجهات غير الهادفة للربحية، لأن تسجيل الأعضاء الذي نحن قادرون 

مستوى إساءة الاستخدام المتعلقة  --الجديد، لأن المستوى  gTLDعلى تفعيله في برنامج 

نحن نمثل النتائج التي تمثل  --بالمشكلات التي تواجه بقية المجتمع، نحن نفخر بقول أننا 

نحن نمثل  نحن نمثل المجتمع بأكمله. الهدف من وراء هذا البرنامج في المقام الأول.

وهو  للمرة الأولى.سنوات عندما بدأ هذا البرنامج  10الجهود التي كنا نتصورها منذ 

 --مستوى المصداقية  --شيء نفخر به للغاية، ونعمل على إبقاء الوضع كما هو عليه 

 ونحن جادون في عملنا.

 نحن نعمل مع الأعضاء على تطوير الاستخدام. أحاول القراءة دون القراءة بشكل سريع.

لق بالخدمات المقدمة فيما يتع ومرة ثانية، هناك عدد منا ممن يأتون من جهات تجارية.

نحن نسعى إلى نطاقات  إلى المجتمع، والحرص على أن تكون تلك الخدمات دومًا جيدة.

TLD  وتجديدها بشكل قوي، ولدينا علامة تجارية جديدة للمجتمعات التي نمثلها،  --نظيفة

  ربما ننتقل إلى الشريحة التالية لمناقشة ما نرغب في الحديث حوله اليوم. وهكذا.

هناك عدد من الموضوعات التي نرغب في مناقشتها هنا، وقد ناقشناها في وقت سابق 

واحد من تلك الموضوعات، هو أننا نتفهم كونكم تعملون  مع أعضاء آخرين في المجتمع.

الجغرافية وبعض الخلافات التي  TLDفي قلق دائم نتيجة الجولة الأولى حول نطاقات 

 لدينا تمثيل جيد للمجتمع التجاري، والحكومات وما إلى ذلك. ومرة ثانية، ربما تحدث هنا.

هذا شيء  نسعد ونطلب منكم القدوم والانضمام إلى الفرق والنقاشات حول هذا الأمر.

 الوقت مناسب لإضفاء مزيد من الرسمية على الأمر. بالفعل ناقشناه بصورة غير رسمية.

ية تلك المناقشات والاجتماعات اللاحقة، نود بينما نحن في طريقنا إلى تلك النقطة في نها
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لدينا آراء قوية للغاية ربما لن تتطابق مع الآراء التي  أن نكون جزءًا من تلك المناقشات.

  لديكم، ولكن تلك المناقشات مثيرة للاهتمام كما أعتقد.

مناقشتها  القضية الأخرى الهامة التي أود وسوف أقوم بالتنقل بين شرائح العرض بالترتيب.

هذا الأمر لا يقتصر عليكم فقط، ولكن يشمل بقية المجتمع، وهو قوانين  --أو ربما نود  --

نحن نعتقد أن هذه لا تمثل مجرد  الخصوصية الأوروبية الجديدة التي يجري تطبيقها بالفعل.

لهم لا تمثل قضية أوروبية فقط، ولكنها تمس الجميع ممن يقومون بأعما قضية أوروبية فقط.

، وجميع المسجلين TLDجميع نطاقات  الأمر يتعلق بالجميع في هذا المجتمع. في أوروبا.

وهكذا، ولأننا أوروبيون بالفعل، كانت القائمة تشمل الكثير من  لديهم عملاء في أوروبا.

نقضي الكثير من الوقت  المدن الأوروبية، ونحن في موضع جيد لمعرفة الموقف الحالي.

نحن نهتم كثيرًا بالمناقشات مع  اقش في محاولة للوصول إلى حلول مناسبة.نتحدث ونتن

الحاضرين من أوروبا بينكم، ولكن مرة ثانية، نحن نسعى للحديث مع نطاق أوسع من 

 هذا أمر نود النقاش حوله. هذا ليس أمرًا يجري هنا فقط في أوروبا. المشاركين.

قع، ولكن نحن نرحب بمناقشته هو حول والموضوع الأخير نوقش من طرفكم في الوا

ومرة ثانية، هناك أمر ما  المجتمعات المحلية مقابل النطاقات الجغرافية وما إلى ذلك.

ناقشناه بالفعل، ووجدنا بعض التعريفات لمجموعات العمل لدينا تختلف عما كان لدى 

ICANN ن يمثلوا بهدف تضمين هذا الجانب، بما في ذلك عندما قرر مقدمو الطلبات أ

مجتمعًا جغرافيًا ومجتمع العمل في الوقت نفسه، وكذلك بالنسبة لأولئك ممن قرروا ألا 

. EUSيمثلوا المجتمعات الجغرافية لأنه لم يكن لديهم تمثيل بالفعل، على سبيل المثال، 

. يمثلان منقطتي الباسك والجاليكية في إسبانيا ويبدو أنهم على صلة بنا، على GALو

  أنهم ليسوا من الناحية التقنية يمثلان مناطق جغرافية.الرغم من 

في هذا الصدد، سوف أتحدث إلى زميلي بإيجاز شديد لمعرفة إن نسيت ذكر شيء ما، 

 لا، نحن مستعدون لتلقي الأسئلة. هل هناك ما نسيته؟

 

ود أن أشكركم على وقبل إعطاء الكلمة إلى زملائي ممن يرغبون في المناقشة، أ شكرًا. الرئيس شنايدر: 

الأسماء  وأعتقد أن القضايا الثلاثة التي أثرتموها هي شيء ما نتفق عليه. حضوركم.
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الجغرافية وكيفية التعامل معها، بالتأكيد، هو أمر نعمل عليه منذ فترة، وتجربتكم مع الأسماء 

، هو أمر تستخدمون الأسماء الجغرافية بطريقة أو بأخرى، بالطبع --كونكم  --الجغرافية 

ربما تبادل الأفكار حول كيفية تحسين  --نحاول البحث عن  يفيد المناقشات التي نجريها.

بالطبع،  الحماية المناسبة أو طريقة مناسبة لاستخدام الأسماء الجغرافية في المستقبل.

القضية برمتها تدور حول حماية البيانات وهي  تجربتكم هي أمر أعتقد أنه مناسب للغاية.

-وروبية النشأة، ولكن ليست فقط ظاهرة أوروبية، ونحن تحدثنا حولها عدة مرات وهناك أ

نتفهم أن هذه  نقاش مع مفوضي حماية البيانات بعد غد، لذلك الوقت مناسب لإثارة الأمر. -

ومن ثم نطاق  مشكلة بالنسبة لجميع العاملين في المجال، بغض النظر عن نطاق عملهم.

TLD حول نطاقات  --قشات المتكررة يرتبط بالمناTLD  وكيفية سير العملية وما سمعتموه

لذلك سوف يصبح  الذي نظر في الأمر هو أيضًا. CCTصباح اليوم من فريق مراجعة 

الجغرافية التي هي  TLDوتجربة نطاقات  الأمر محل مناقشة كذلك، وسوف نتناقش حوله.

بع سوف تمثل تلك مساهمة قيمة ممن بالمجتمعات، وبالط TLDفي الوقت نفسه نطاقات 

يرغبون في الخوض في تلك العمليات لمعرفة رأيكم حول ما سار بشكل جيد وما سار 

لذلك سوف أتوقف هنا وأعطي  بشكل غير مناسب أو كيفية إصلاح تلك الأمور بالمستقبل.

 إذا الأرجنتين. ربما هناك آخرون. الكلمة لممثل الأرجنتين وباكستان.

 

 gTLDوعليّ القول أنني سمعت للمرة الأولى حول نطاق  نشكركم على مجيئكم. شكرًا. الأرجنتين: ممثل 

. يرتدون بعض القمصان BERLINعندما وجدت الزملاء من  2006الجديد في عام 

لذا، بالنسبة إليّ، أتابع عملكم منذ بضعة  تساءلت، ما هذا. .BERLINالمطبوع عليها .

وأعتقد أن النجاح يستند  ابعوا عملكم بالطريقة التي اتبعتموها دومًا.سنوات، وأرجو أن تت

والجميع كان يعي، أن هناك مصالح  إلى الإجراء المبكر بالتواصل بين الأطراف المعنية.

 مشتركة، وكان هناك مشروع تحت التطوير يدور حول شيء ما اكتشفناه وتصورناه معًا.

القضية هو  كيفية تأثير الأمور على المجالات الأخرى. هذا مثال رائع حول --لذلك أعتقد 

تلك المصالح مختلفة لكل مدينة على  --أنه عندما نجد بعض العلامات التجارية المرتبطة 

ونحن نتناقش  لذلك تلك التجربة من جانبكم ربما تكون قيمة للغاية. حدة، وهو أمر نفهمه.

لا أعلم إن كان  --لذلك ربما إن  ا ذلك عدة مرات.خضن حول هذه الاحتمالية لكتابة القوائم.
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بمقدورنا الآن أو في وقت لاحق تبادل بعض التجارب والخبرات حول كيفية إدارة التواصل 

 شكرًا. المبكر مع مختلف الأطراف، الأمر الذي ربما يمثل قيمة كبيرة لمجموعات العمل.

 

نا أكثر من سعداء لتوفير المدخلات، بصرف النظر عما أعتقد أن محدثتكم كاترين أولمر. كاترين أولمر: 

، وكيفية التعاون مع .NETHERLAND. أوPARIS. أوBERLINإن كانت تخص 

تعريف  --البداية المبكرة للحكومات المحلية، والإقليمية، والدولية والوطنية للبحث عن 

نذ البداية . مBERLINهذا ما يدعوه ديرك نطاق فضاء أسماء  مهمة فضاء الأسماء.

لمعرفة الأسماء التي ينبغي الحفاظ عليها لدى السلطات المحلية، وهي الأسماء التي ربما 

ولكن، بالطبع،  تتوافر على نطاق أوسع وللإدارة العامة وغيرها من الأطراف المعنية.

لدينا مجموعة كبيرة من الخبرات في المجموعة بأكملها، والتي نرى أننا موضع ترحيب 

كم وربما توفير بعض الأفكار حول إيجابيات وسلبيات مختلف التدابير التي قمنا لمشاركت

 بتحليلها وتوصلنا إلى الاستنتاج الذي أمامكم الآن.

 

 ممثل باكستان. شكرًا.   الرئيس شنايدر: 

 

كما تعلمون،  .geoTLDsحول  GACشكرًا لكم على هذا الموجز التفصيلي ودعم  ممثل باكستان: 

أيضًا مجموعة عمل، وهي مجموعة العمل حول حماية الأسماء الجغرافية،  GACلدى 

نبذل كثير من الجهود لتحديد  --لدينا الكثير من  وأنا أيضًا عضو في هذه المجموعة.

بالفعل  ولكن في ذلك الوقت، أثرت اثنتين من المشكلات. المشكلات والحلول المقترحة.

الأمر الآخر هو أن البلدان  غرافية في جميع أنحاء العالم.قائمة الأسماء الج --أولغا ناقشت 

 --ولكن لديهم الأسماء الجغرافية، وكيف  --في الوقت الحالي  GACالغير عضوة في 

يمكننا الانتهاء من هذه الأسماء الجغرافية لتضمينها وتجنب المخاطر والخلافات 

 سائل بالفعل.تعمل على هذه الم ICANNعلى الرغم من أن  المستقبلية.
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ربما علينا الاشتراك في  لا أعلم إن كان هذا هو المكان أو الوقت المناسب لمناقشة الأمر. سيباستيان دوكوس: 

ليس لدي وجهة نظر فيما يخص عضويتكم، لذا دعونا لا  ذلك والتحاور معكم مباشرة.

 مرة أخرى، أشكركم. فهم بالخارج. نتناقش في هذه الجزئية وفي كيفية التعامل مع هؤلاء.

 سنراكم مرة أخرى في جلسات العمل وسنحاول الرد على هذه الأسئلة.

 

 ممثل فلسطين. شكرًا.   الرئيس شنايدر: 

 

إن مهمة  –إن ما لفت انتباهي هو أن  في البداية، أود أن أرحب بكم. طاب مساءكم. ممثل فلسطين: 

، ألا وهي خلق عالم واحد ICANNهيئة  الجديدة هي نفس مهمة gTLDمجموعة 

 هل التشابه في المهمة يمكن أن يتسبب في أي مشكلة عند تعاملك مع شركائك؟ للإنترنت.

و  ICANNبعض الثغرات فيما يخص فهم العلاقة بين هيئة  --توجد بعض الحلقات

 الحكومات.

. BERLINحول نطاقي ذكر أحد زملائنا أننا تحدثنا إلى حكومات معينة  السؤال الثاني.

نحدد ما الذي سيعود للحكومات وما  –. فنحن نحدد الكيفية التيCOPENHAGENو

هل حدث أن تم إعطاء اسم نطاق للعامة ثم قامت الحكومة بالاعتراض  الذي سيبقى للعامة.

 شكرًا. على ذلك؟

 

اسم امتداد لنطاق تم تخصيصه أتذكر الآن  لا أملك جوابًا. لن أتطرق إلى التفاصيل. سيباستيان دوكوس: 

، خاص .ROMAوتطبيقه دون الاعتراف الحكومي به وقت تطبيقه، هذا الامتداد هو 

بمدينة روما. وقد قاموا طلبه اعتقاداً منهم بأنهم سيحصلون على موافقة الحكومة المحلية، 

 ولكن بسبب اختلاف التوقيت واختلاف المسئول عن القرار السياسي داخل مدينة روما

 وبالتالي اضطروا لإلغائه. في ذلك الوقت لم يتمكنوا أبداً من الحصول على الموافقة.
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إن ما ذكرناه ما هو إلا  إن حالات رفض الحكومات لأسماء نطاقات بعينها كثيرة ومتعددة.

 لقد فشلوا في الحصول على الوثائق التي وعدوا باستلامها نيابة عن المدينة. مثال واحد فقط.

 

سيقوم أعضاؤنا بكتابة ذلك على أنه  –سيقوم أعضاؤنا بالتأكيد  أود إضافة نقطة واحدة.  ن أولمر:كاتري

الشرط الأول، عليكم الذهاب للمدينة أو الحكومة المعنية والحصول على رؤيتهم حول 

الطرق التي يمكن أن يتم بها التعاون فيما بينهم؛ لأنه إذا كنت ترغب في تشغيل اسم جغرافي 

ن الحصول على دعم حكومتك، فإن ذلك لن يفلح أبداً لأنك ببساطة تريد أن تشارك دو

هذ  الحكومة في هذا الفضاء، وأن تمدك بمعلومات حول الأسماء التي يريدون تشغيلها.

 TLDعن نطاقات  ccTLDوبالتالي نحن أقرب لنطاقات  بالتأكيد شيء هام لنا جميعاً.

 ا لأي شخص دون التواصل مع السلطات المحلية.العامة المفتوحة التي يتم بيعه

 

 المجلس الأوروبي. شكرًا.    الرئيس شنايدر:

 

لدي استفسار بخصوص سؤال سابق تم اعتباره من  إلفانا ثاسي، من مجلس أوروبا. شكرًا.  ممثل مجلس أوروبا:

أن تقوم  ICANNالأسئلة الهامة، وهو الذي يتعلق بالنقطة الثانية التي تتطلب من هيئة 

آسفة إذا كان قد فاتني  .ICANNبتبسيط العملية وذلك بطلب استثناءات/إعفاءات من عقود 

 جزء من عرضكم التقديمي، ولكن أريد معرفة نوع الإعفاءات/الاستثناءات التي تطلبونها؟

 

نحن  أقصد الصياغة القانونية دقيقة أم لا. --نعم، لا أعرف ما إذا كانت الصياغة  --إنني   سيباستيان دوكوس:

ندرك تماماً أننا على وشك أن يكون لدينا، أو سيكون لدينا العام القادم، بيانات الأفراد، 

، WHOISوبيانات المسجلين، ولكننا تحديداً نقوم بإتاحة هذه البيانات وإظهارها على 

يجعلنا مخالفين للوائح والقوانين الأوروبية حال إظهار هذه البيانات، أو مخالفين وهو ما س

من وجهة نظري، هذه  وثمة مشكلة هنا تحتاج لحل. حال إخفائها. ICANNللوائح هيئة 
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إنها مشكلة ستؤثر على أي شخص له أعمال تجارية  المشكلة ليست مشكلة أوروبية بحتة.

كما قمنا  .ICANNولقد قمنا بالطبع بالتواصل مع هيئة  ين.مع مسجلين أوروبيين محتمل

ونود أيضاً التواصل والتحاور  بالتواصل مع جميع الأشخاص ممن لهم علاقة بالموضوع.

معكم لمساعدتنا على إيجاد حل بأسرع ما يمكن لأن أمامنا عام واحد فقط لتنفيذ الحل 

 الذي سيتم اقتراحه.

 

 .شكرًا    الرئيس شنايدر:

 يمكنني رؤية ممثلي سويسرا والولايات المتحدة هنا.

 

 سعيد برؤيتكم هنا، ونتطلع لمزيد من التواصل وتبادل الخبرات معكم. مرحبًا! مساء الخير.  ممثل سويسرا:

نعود للنقطة السابقة التي أثُيرت من جانبكم وأيضاً من جانب مجلس أوروبا، أعتقد أنها تهم 

کما ذكرت کاترين من قبل، فأنتم أکثر مشابهة لنطاقات  ربما تتعلق بسؤال أكبر. –

ccTLDs.  فنطاقاتccTLD .تكون ملزمة بالقانون المحلي أو ما يسمى القانون الوطني 

توجد مجموعة فرعية - CCWGعملية المساءلة الخاصة بمجموعة ففي  -وكما تعرفون 

مختصة بالعمل على الاختصاص القضائي، وقامت هذه المجموعة بإرسال استبيان تدعو 

فعلى  فيه إلى تقديم معلومات حول الخبرة حيث توجد بعض المشاكل فيما يتعلق بذلك.

طبقاً للوضع  -راجعتها يتم م ICANNسبيل المثال، عقود أمناء السجلات في هيئة 

 الحالي والقانون المعمول به وغير ذلك.

لأنه  لذا، هل تخططون للمشاركة في الاستبيان والمساهمة بخبراتكم في هذه المسائل؟

على الأقل بالنسبة لي، كعضو داخل هذه اللجنة الفرعية، سيكون من المثير جداً أن أرى 

ن المسائل الهامة والمعقدة، فأعتقد أن هناك تجاربكم العملية لأنه وكما أن الخصوصية م

العديد من المسائل الهامة الأخرى خاصة في الحالات التي يكون فيها تعارض أو حالة 
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تحت ولاية  ICANNمن التوتر بين القانون والمجتمع المحلي والقانون التعاقدي لمؤسسة 

 كاليفورنيا، وبذلك نجد أنفسنا ما بين مطرقة وسندان.

 اً لرؤية مساهماتكم في هذا الجانب.أتطلع حق

 شكرًا.

 

الجغرافية، أود الإشارة إلى أن  TLDلذا أولًا وقبل كل شيء، وفيما يتعلق بنطاقات   سيباستيان دوكوس:

ولكن بينما تلتزم  متقاربة جداً من الناحية الفلسفية. ccTLDونطاقات  TLDنطاقات 

 للقواعد المحلية، والتي غالبًا ما تساعد بالقوانين المحلية وتعمل طبقاً  ccTLDنطاقات 

 ICANNفي بنائها، علينا أن نلتزم بالقوانين المحلية مثل أي شخص آخر ونعمل بقواعد 

 وهذا فرق كبير. وهذا ما لم نقم بعمله حتى الآن.

الإجابة نعم ولا في نفس الوقت. لا، لأننا لم نكن  هل نخطط للإجابة على هذا الاستبيان؟

هناك استبيانًا يجب الإجابة عنه من الأساس، ولكن بما أننا نعرف الآن بوجوده،  نعرف أن

  فبالتأكيد نعم سنقوم بملئه.

 

 ممثل الولايات المتحدة الأمريكية. شكرًا.    الرئيس شنايدر:

 

طروح من قِبل مجلس أوروبا أريد فقط أن أستوضح شيئاً ما فيما يخص السؤال الم شكرًا.  ممثل الولايات المتحدة الأمريكية:

 لكي أفهم المقصود بشكل أفضل.

عندما تتحدثون عن تشريع يتعلق بخصوصية البيانات، والمشاكل التي تواجهونها، فإنكم 

، ليس بالضرورة WHOISتشيرون بذلك إلى متطلبات التعاقد والسياسات المرتبطة بـ 

 .ICANNأنتم تتحدثون عن متطلبات سياسة هيئة  متطلبات قوانين الولايات المتحدة.
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أردت فقط أن أعرف ما إذا كنتم بالفعل مطلعين على التعارض بين إجراءات القانون 

 ، وما إذا كان ذلك ما تشيرون إليه بالفعل؟ICANNالمحلي داخل هيئة 

 شكرًا.     

 

 بذلك، ولقد درسنا الأمر عن كثب. نحن على إطلاع تام نعم، سؤال ممتاز. شكرًا.  سيباستيان دوكوس:

وسأعطيكم مثالاً واحداً هنا. وللأسف الزميل الهولندي غير موجود، لذ سأحتاج لأكون 

 أكثر حرصاً في صياغة ما سأقوله.

إن الطريقة التي تمت بها صياغة هذه الوثيقة، وسأستعير مطابقة بتجاوز في السير، حيث 

إن السلطة يجب أن  شهود من السلطة لذلك.يجب أن تكون تجاوزت الضوء الأحمر مع 

 .ICANNتصدر على الأقل تحذيراً إن لم تكن غرامة كاملة، ثم يمكنكم أن تأتوا إلى هيئة 

 .ICANNلذا ستكون بحاجة لأن تنتظر حتى تتم المراجعة من قِبل 

ولكن إن ما نريد الوصول إليه هو إتاحة إمكانية القيام بذلك بشكل استباقي أو بشكل مرن  

لأننا أولاً وقبل كل شيء مواطنون صالحون،  لا نريد خرقاً للقانون. بدون خرق القانون.

 وثانياً لأن الحكومات المحلية تشترك معنا في هذه العمليات.

إن هذه الوثيقة تحديداً، بالرغم من كونها مفيدة في الحالات التي يتم فيها خرق القانون أو 

الأمور، إلا أنها لا تساعدنا بأي حال من الأحوال على الامتثال التي نريد فيها تسريع 

 بشكل استباقي لشيء لم يتم خرقه.

 

 الولايات المتحدة.    الرئيس شنايدر:

 

 إن هذا لابد أن يكون مجال اهتمامنا. عذرًا.  ممثل الولايات المتحدة الأمريكية:
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 DPAكنتم قد قمتم بالعمل مع هيئات لذا وبدافع حب الاستطلاع أريد أن أسألك عما إذا 

المحلية لمعرفة ما إذا كان لديهم الرغبة في التعاون معكم وما إذا كانوا قادرين على 

 إرسال خطابات دعم إليكم للتعبير عندما يمثل ذلك مشكلة قانونية بالنسبة لهم؟

 

لست بصدد تناول حالة  خر.مرة أخرى، أريد أن أكون حذراً لأنني أتحدث عن شخص آ  سيباستيان دوكوس:

 شخصية خاصة بي.

نعم، تم العمل معهم بالفعل وقد تم إخطارهم أنه في حال حدوث تجاوز سيكون عليهم 

 فحتى يتسنى لنا إصدار الوثيقة، فإنهم بحاجة لأن يشهدوا بأن هناك مشكلة. الإدلاء بذلك.

 وراً.وإذا تم توثيق هذه الشهادة بشكل كتابي، فستتطبق العقوبات ف

 

 أعتقد أن هذا الأمر مثير للاهتمام. شكرًا جزيلاً. حسنًا.    الرئيس شنايدر:

 بيرو.

 

التي قمتم بتسجيلها، وما هو معدل النجاح الذي  gTLDأود أن أعرف عدد نطاقات  نعم.  ممثل بيرو:

كم عدد  الجديدة؟ gTLDهل حققتم هوامش ربحية جيدة من بيع نطاقات  تم تحقيقه؟

 هل هذا عمل جيد وناجح أم لا؟ الأشخاص الذين قاموا بالتسجيل؟

 ] ضحك [

 

دعونا أولاً  وذلك بدون )غير مسموع( سياسية. -لكى نحدد ذلك، لذا دعونا أولاً نعرف   سيباستيان دوكوس:

 نعرف ما نقصده بالنجاح.
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بالنسبة لعدد كبير منا، وبما أنني تحديداً أعمل في شركة تجارية كبرى، فإن النجاح يعني 

 الناجحة جداً. TLD. أحد نطاقات NYCالنجاح يعني التسجيل. إن نطاق  المال والربح.

ذاتي  TLDإنه نطاق  اسم نطاق. 80.000إن هذا النطاق تم استخدامه لتسجيل حوالي 

 يس لدينا مشكلة في ذلك.وبالقطع ل التغذية.

لم تحقق هذا المستوى من النجاح ولكنها تتقدم وتحقق ما  TLDتوجد لدينا أيضاً نطاقات 

 أردناه لها.

يكمن نجاحهم في  –قد لا يكون لها نفس الأولوية وقد  TLDإلا أن هناك بعض نطاقات 

بالنسبة سواء كان ذلك  –قد يكمن نجاحهم في أن يكون لها وجود قوي  جانب آخر.

 للحكومة المحلية أو وجود على الانترنت.

الجغرافية قد حققت اليوم الأهداف التي  TLDهل يمكننا القول بأن كل نطاق من نطاقات 

 ولكن، بصفة عامة، نجحنا فيما نفعله إلى حد كبير. لا يمكنني الجزم بذلك. وضعت لها؟

 

 ننهي ذلك على الوجه الأكمل.وأعتقد أن علينا أن  شكرًا.    الرئيس شنايدر:

 ممثل إيران، أريد التأكد فقط، أنتم لم تأخذوا الكلمة اليوم ولم تطلبوها أيضاً، أليس كذلك؟

 

درجات  5±أنا جالس بمحاذاتك تماماً )غير مسموع(، على بعد  شكراً لك، سيادة الرئيس.  ممثل إيران:

درجة ولذلك  60±اً عن المحور بمقدار ربما لأنني أبتعد تمام إلا أنه لا يمكنك رؤيتي.

أطلب منكم إذا تفضلتم، بغض النظر عما إذا  وهذا هو التعليق الأول. لا يمكنك رؤيتي.

  كان ذلك تم عمداً أو عن غير قصد، لم يتم إعطاء )غير مسموع(.

هل تعني بذلك أسماء البلدان و أسماء )غير  الجغرافي. TLDنريد إعطاء وصف لنطاق 

كالأنهار، والجبال، )غير  ع( أم أننا نتحدث عن الأسماء الجغرافية الأخرى؟مسمو

  مسموع(، وغير ذلك.
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وعندما ذكرنا قائمة بالأسماء الجغرافية، هل كنا نقصد  إذن نحتاج شيئًا من أجل الفهم.

وذلك حتى يتسنى لنا تبسيط الموضوع  بذلك مستودعًا لفئة واحدة أم مستودعًا لفئة عامة؟

  وضمان أن كل واحد منا لا يفسر المصطلح بطريقته الخاصة. فهمه بشكل أفضل.و

لأننا نتعامل مع  لذا سوف نقدر ذلك إذا تفضلتم بالانتباه لذلك الأمر في الخطوات التالية.

 ذلك طبقاً لمفاهيم مختلفة.

 شكرًا.

 

 سنقوم بذلك. تم تسجيل هذه النقطة.   سيباستيان دوكوس:

 

علينا أن نتوقف عند هذا الحد لأننا سنستقبل  كانت هذه إجابة مختصرة. شكرًا جزيلاً.  نايدر:الرئيس ش

 خلال دقائق. GNSOمجموعة 

أعتقد أن هذا النقاش كان مفيداً لنا جميعاً، وأتمنى أن نستمر في هذا الحوار  شكرًا جزيلاً.

 وفي تبادل الخبرات.

 شكراً لكم، أراكم مجددًا.

 ]تصفيق[

 

 

 

 

 ] نهاية النص المدون [


